
Danke Teegebeutelt. Was genau war für deine Agentin das Minusgeschäft? Hat sie deiner Meinung nach so
viel Zeit reingesteckt? Und was für antworten kamen denn von den Verlagen? Dass realitische Bücher nicht
verkaufbar sind?
So schade:( 
Ich finde es gut dass du nicht aufgibst!!!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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